



Le SNEP-FSU 28 au Cross départemental de l'UNSS

Lors du cross départemental UNSS (mercredi 21 novembre à l'hippodrome de Chartres), le SNEP-FSU 28 a profité de cette occasion pour rencontrer les collègues de tout le département.

Nous avons échangé sur la crise subie par l'UNSS liée aux graves dysfonctionnements de gestion de la Direction nationale.

De nombreux collègues ont signé la pétition pour demander un changement de direction à l'UNSS.



Nous vous invitons à signer et à partager massivement cette pétition. (lien ci-dessous).

<https://lesite.snepfsu.fr/mon-metier/sport-scolaire/petition-unss-il-faut-changer-de-direction/>